

Toda la noche bailamos

Publicado por: papajumed

Publicado el : 22-11-2013 4:15:17

La conocí bailando
en una fiesta
de pueblo
allá
en la playa.
Ella
lucía hermosa,
radiante
como lucero
de noche estrellada.

Con la música
volábamos,
éramos
un hilo suelto en el viento.
Flotábamos
entre notas melodiosas
finas, apacibles,
así las sentía
cada vez
que mis manos
rozaban las de ella.
Y
fascinados bailamos
sobre la arena...
¡La noche entera!
Hasta
que el alba
me dijo
que estaba bailando
sin ella.

Julio Medina
26 de septiembre del 2013